

Paco Sánchez apuesta por llevar la cultura al Jardín de la Música

23/05/2023



Sánchez lamenta el estado del Jardín de la Música.

El popular Paco Sánchez anunció ayer que proyecta convertir el Jardín de la Música en un espacio cultural. Su intención es llevar las oficinas de IDELSA, situadas en la Casa Grande, a otro espacio para que los tres edificios que forman parte de este jardín se conviertan en espacios llenos de vida y cultura.

“El proyecto del Jardín de la Música lleva años atascado. Nosotros tenemos un proyecto cultural, diferente”, dijo Sánchez.

El líder de los populares aseguró: “Creo que el PSOE debe hacer menos anuncios y más compromisos. A los vecinos solo les digo que se asomen, vean cómo sigue el parque después de seis años y que vayan a votar”.

La idea la tiene clara: una casa sería un espacio musical, la otra una sala de estudio con ordenadores y la Casa Grande volvería a convertirse en sala de exposiciones.

Sánchez cree que esta es la forma de darle vida a esta zona.